

## Uniklinikum Würzburg: Neuer Pflegedirektor zum 1. Juli 2021

**Zum 1. Juli dieses Jahres wird Marcus Huppertz der neue Pflegedirektor des Uniklinikums Würzburg. Vor seinem Wechsel an den Main war die erfahrene Leitungspersönlichkeit in gleicher Position am LMU Klinikum in der bayerischen Landeshauptstadt tätig.**

Ende August 2020 beendete Günter Leimberger seine Arbeit als Pflegedirektor des Uniklinikums Würzburg (UKW), um sich neuen beruflichen Aufgaben am Klinikum Nürnberg Nord zuzuwenden. Jetzt wird die wichtige Position im UKW-Vorstand mit Marcus Huppertz neu besetzt.

Vor seinem Wechsel nach Würzburg war der 50-Jährige drei Jahre lang als Pflegedirektor des Klinikums der Ludwig-Maximilians-Universität München (LMU Klinikum) tätig. Zuvor arbeitete er in gleicher Funktion gut vier Jahre lang bei den Kliniken der Stadt Köln. Berufsbegleitend studierte der ehemalige Fachkrankenpfleger Gesundheits- und Sozialökonomie sowie Betriebswirtschaft.

„Ich freue mich darauf, in meinem Bereich die zukünftige Entwicklung dieses für die Patientinnen und Patienten in Unterfranken und darüber hinaus so wichtigen Klinikums der Maximalversorgung mitzugestalten“, kommentierte Marcus Huppertz den Neubeginn.

### **Bildunterschrift:**

*Huppertz.jpg*

Marcus Huppertz ist ab 1. Juli 2021 der Pflegedirektor des Uniklinikums Würzburg.

Bild: Kliniken Köln, Steinbach/Ahrens

### **Anstalt des Öffentlichen Rechts**

**Stabsstelle Kommunikation**  
Universitätsklinikum Würzburg  
Susanne Just (Externe Kommunikation)  
Rita Börste (Vertretung)  
Josef-Schneider-Straße 2, Haus D3  
97080 Würzburg

E-Mail: [presse@ukw.de](mailto:presse@ukw.de)  
Telefon: +49 (0)931 / 201-59447  
Fax: +49 (0)931 / 201-6059447  
[www.ukw.de](http://www.ukw.de)

**Hinweis zum Datenschutz:**  
Die Informationen des UKW nach Art. 13 und 14 DSGVO erhalten Sie unter [www.ukw.de/recht/datenschutz](http://www.ukw.de/recht/datenschutz), auf Anfrage auch in Papierform.

